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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ методов минимизации   кредитных   рисков   коммерческого   банка   при кредитовании юридических лиц» 
В данной работе было рассмотрено понятие кредитного риска и  методы  его  минимизации  при  кредитовании  нефинансовых организаций. Задачи, которые решались в ходе исследования: 
1.Анализ  наиболее  распространенных  моделей  для  расчёта кредитного риска. 2.Рассмотрение  методов  минимизации  кредитного  риска, используемых  в  Российской  федерации  и  их  влияние  на  состояние банковской системы и бизнеса. 
3.Рассмотрение  методов  минимизации  кредитного  риска, используемых ПАО «Банк ВТБ». 4.Предложение альтернативного подхода к расчету кредитного риска. 
5.Расчет  показателей  кредитного  риска  для  кредитной организации и составление рекомендаций по его снижению.  
При  рассмотрении  методов  минимизации  кредитного  риска, использование  моделей  для  регулирования  совокупного  риска оказалось более подходящим для использования. При использовании данной  модели  для  расчета  кредитного  риска  Банка  ВТБ  было выявлено, что несмотря на использования банком другой стратегии для снижения   кредитного   риска,   Банк   в   основном   показывает положительные  результаты  в  плане  менеджмента  кредитного  риска. Для дальнейшего снижения кредитного риска Банк  может  увеличить резервы на возможные потери.
        

        
          Theme  of  final  qualification  work:  “Analysis  of  methods  for minimizing  the  credit  risks  of  a  commercial  bank  when  lending  to  non-financial organizations”
 In this paper, we examined the concept of credit risk and methods for minimizing it when lending to non-financial organizations. Tasks solved during the study: 
1. Analysis of the most common models for calculating credit risk. 
2. Consideration of methods to minimization of credit risk used in the Russian Federation and their impact on the state of the banking system and business. 
3. Consideration of methods of minimization of credit risk used by PJSC VTB Bank. 
4. Offering of an alternative approach to calculating credit risk. 
5.  Calculation  of  indicators  of  credit  risk  for  the  bank  and recommendations for its reduction. 
When  considering  methods  to  minimize  credit  risk,  the  use  of models to control the aggregate risk turned out to be more suitable. By usage this  model for calculating the credit risk of VTB Bank, we revealed that despite the bank using a different strategy to reduce credit risk, the bank mainly shows positive results in terms of credit risk management. And to further reduce credit risk, the bank may increase reserves for potential losses.
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